





Beberapa media yang digunakan ada beberapa kelebihan dan kekurangan masing-masing. Seperti: Web tidak banyak menyimpan foto-foto dan aktifitas wisata Sidoarjo, tetapi web lebih mudah menjadi sumber informasi bagi masyarakat, TIC hanya dapat dinikmati tidak untuk dioperasikan masyarakat. Kelebihannya media ini banyak berisi galeri wisata, serta peta wisata Sidoarjo. Android *tourism* belum terlalu dioperasikan, adapun kelebihan media ini mudah diakses dari seluruh masyarakat dan seluruh kalangan luas. Majalah dan brosur kurang efektif karena hanya berupa tulisan dan hanya terdapat di tempat-tempat dan penginapan wisata di Kabupaten Sidoarjo. Kelebihan media ini harganya lebih murah dan dapat dimasukkan banyak foto dan informasi wisata.

Media-media yang digunakan oleh Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo yang dalam bentuk media massa berupa web yang dapat diakses semua masyarakat luas, dalam web tersebut telah dijelaskan adanya potensi wisata yang dimiliki oleh Kabupaten Sidoarjo, serta bagaimana caranya masyarakat dapat menikmati wisata-wisata yang ada di Sidoarjo.

Selain Web Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Sidoarjo menggunakan media cetak yang berbentuk majalah, dinas pemuda olahraga kebudayaan Kabupaten Sidoarjo sangatlah cerdas untuk mengolah majalah tersebut dengan sedemikian rupa sehingga dapat menarik minat pengunjung, majalah tersebut, dengan adanya perkembangan wisata yang berbentuk tingkatan promosi melalui media, majalah tersebut yang telah dicetak dapat ditempatkan oleh Dinas pemuda olahraga dan kebudayaan dapat

tempat-tempat wisata seperti di museum Mpu Tantular, Candi Pari serta pada fasilitas penunjang wisata seperti hotel yang ada di daerah Sidoarjo.

Kemudian perkembangan media *tourism* Sidoarjo yang yang digunakan saat ini mengacu pada media elektronik yang dapat dengan mudah diakses oleh masyarakat, perkembangan media elektronik yang dimana dewasa ini semakin meningkatnya pengguna *smartphone*, tentunya Dinas Pemuda olahraga kebudayaan dan pariwisata tidak ingin ketinggalan jaman, maka wisata-wisata yang ada di Sidoarjo dapat pula di ketahui dengan mengakses aplikasi Sidoarjo *tourism* yang telah di sediakan pemerintah, yang kemudian dijalankan oleh dinas pariwisata daerah.

Tidak hanya itu media elektronik yang digunakan untuk perkembangan wisata melalui media informasi dan teknologi jaringan adalah TIC (*tourist information center*), ini adalah LCD dan Jaringan yang sebagai bentuk publikasi informasi wisata Sidoarjo.

Pengabungan media konvensional dan media baru menjadi salah satu program Disporbudpar guna untuk peningkatan bentuk perkembangan promosi wisata melalui teknologi. Media konvensional seperti brosur dan Koran dan majalah masih digunakan oleh Disporbudpar hanya saja media pengenalan yang berbasis media elektronik seperti televisi, internet, android *tourism* dan TIC masih sangat lemah dikarenakan faktor dana yang dikeluarkan juga sangat besar.

Secara singkat kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwasannya Disporbudpar menggunakan media-media *tourism* untuk pengenalan wisata dalam pengembangan wisata sidoarjo. Media *tourism* tersebut berupa media



